

まちのわだい

今年もおいしいスイカができました!! 当市の主要農産物「大玉スイカ」の査定会

5月16日、JAいんば八街支所で大玉スイカの査定会が行われ、生産者や市場関係者約100人が参加しました。八街産のスイカは、味の良さと品質の確かさで市場関係者から期待されており、今回査定されたスイカ（品種：祭ばやし777）も平成17年から品種が一本化され、参加者から好評を得ていました。



※八街産のスイカは、7月下旬頃まで東京や横浜などの市場に出荷されます。また、スイカを始め、市場に出荷されている新鮮な八街産の野菜は、JAいんば野菜畑八街店などで購入することができます。

第30回八街市民ゴルフ大会

5月21日、新千葉カントリー倶楽部（あさぎりコース）を会場として第30回八街市民ゴルフ大会が開催されました。当日は天候にも恵まれ、123人の参加者が緑の芝生の上でプレーを満喫しました。各部門の結果は次のとおりです。（敬称略）

- 総合の部（ネット）**
 優勝 山本 享一
 第2位 御厨 敏雄
 第3位 富田 良司
- 総合の部（グロス）**
 優勝 富田 良司
- シニアの部（ネット）**
 優勝 御厨 敏雄
 第2位 富田 良司
 第3位 阿部 静也
- グランドシニアの部（ネット）**
 優勝 河田 近
 第2位 平岡 憲徳
 第3位 櫻井 勝治
- 女子の部（グロス）**
 優勝 久保田 恵子



昔ながらの田植えに挑戦しました 「酒米田植え体験」



5月4日、榎戸地先の水田で市酒米生産組合主催による酒米（五百万石）の田植え体験が行われ、参加者が手植えに挑戦しました。八街北小学校の児童など27人の参加者が、酒米生産

組合の指導のもと、泥んこになりながらも一生懸命に苗を植えるなど、思い思いに酒米の田植え体験を満喫していました。植えられていた苗は、8月下旬頃に刈り取られる予定です。

春の市民ハイキング

5月18日、山梨県鳴沢村『紅葉台・三湖台』で第44回春の市民ハイキングが行われました。道の駅なるさわより、青々と茂る木々や草木を横目に、紅葉台をへて、三湖台にいたるコースでした。当日は恵まれた天候のもと、三湖台から望む富士山や、青木ヶ原樹海、西湖などの湖、遠くの峰々の景色は大変すばらしく、参加者81人は自然を十分に満喫していました。



ケーブルネット296との協定を締結しました

市と(株)広域高速ネット296は、平常時のデータ放送による情報提供に加え災害発生時に市の判断で緊急情報を放送できるよう連携協力に関する協定を締結しました。



「八街市民音楽祭」が盛大に開催されました

5月19日に市中央公民館で市民音楽祭が盛大に行われ、市内の中学校・高校・市民グループの約370人が出演し、日頃の練習成果を披露しました。また、約660人の来場者は、出演者の個性あふれる演奏・合唱を堪能しました。

